



広報

市民の友

第600号 毎月1回発行  
2001年(平成13年)

1月

主な紙面  
(2面)翁長雄志市長就任あいさつ  
(3面)第16回NHAマラソン  
(4面・5面)写真でみる半世紀前の那覇のまち  
(6面)第23回那覇市選舉選挙投票率  
(7面)情報PACK

発行●那覇市 編集●広報統計課  
〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号  
☎ 867-0111 ●印刷(協)丸正印刷

## 慶賀新世紀



国首脳会合が開催され、本市議会といたしましても、その成功に向けて全力で取り組んで参りました。とくに、本市首里城におけるG8の各国首脳を招いての夕食会は大成功裡に終了し、少子・高齢社会への対応や、本市・本県の伝統芸能を始



## 21世紀に輝き続ける 都市の創造を目指して

那覇市議会議長 亀島 賢 優

新年あけましておめでとうございます。夢と希望に満ちた新世紀の年頭にあたりまして、新春のご挨拶を申し上げます。

昨年は、本県におきまして九州・沖縄サミット主要

市にとって、二十一世紀の足がかりとなるべき出来事が続きました。その成果を、未来に向かって活かしていくことが求められています。

私は、まちづくりは情報公

は戦争と激動の世紀ではなかつたでしょうか。世界の動きに合わせるように、沖縄は私たちの意思とは関係なく翻弄されてきたように思えます。次の新しい百年は、私た

## 年頭のごあいさつ



## 未来を創りましょう

那覇市長 翁長雄志

新年あけましておめでとうございます。夢と希望に満ちた新世紀の年頭にあたりまして、新春のご挨拶を申し上げます。

さて、二十一世紀という新たな時代の扉が開かれた今、地方分権の推進に伴い、地方自治

市の首脳登録と、本県と本

市にとって、二十一世紀の足がかりとなるべき出来事が続きました。その成果を、未来に向かって活かしていくことが求められています。

私は、まちづくりは情報公

ります。市の行政改革、焼却炉の建設と循環型社会の実現、介護保険など長寿化社会への対応等、これらはいずれも市民の皆さまとの対話と相互の

議論で解決していかなければならぬものであります。

私は、まちづくりは情報公

ります。市の行政改革、焼却炉の建設と循環